

向春の候、保護者の皆様にはご清祥のこととお喜び申し上げます。

平素は本園教育・保育に温かいご理解ご協力を頂きありがとうございます。今年度も余すところ一ヶ月となりました。この一年を振り返って見ますと、コロナに明けてコロナに暮れた一年ではなかったかと思えます。コロナ禍の為に政治・経済・教育・社会等のあらゆる場面に亘って、負の影響を与えたことは、紛れもなく事実だと言えます。そのことは、子どもたちの遊びや活動にも少なからず影響しているのではないかと思います。

園で 子どもたちは、運動会や生活発表会等を始め年間に様々な行事や活動に取り組めますが、しかし今年度は、コロナ禍のため、その殆が中止や縮小せざるを得ないような状況となり、子どもたちや保護者の皆様にも大変残念な結果となり申し訳なく思っています。残り一ヶ月、子どもたちが充実した園生活が送れますよう、日々の遊びや活動に精いっぱい工夫して取り組んで行きたいと思っています。

さて、いよいよ年長児（ふじ組）のお友だちは、園を巣立ち希望と喜びに溢れて、4月には各々の小学校へ入学します。まだまだコロナの感染の収束が見透せませんが、元気いっぱい小学校生活を送って欲しいものだと心から願うばかりです。

この一年保護者の皆様には温かいご支援ご協力を頂きましたことに心から感謝とお礼を申し上げます。

園 長